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Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. Com 
uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o máximo 
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Bitcoin caiu mais de 10% e moedas 
alternativas (conhecidas como altcoins) 
seguiram a tendência da maior cripto-
moeda de mercado, depois que um gran-
de credor de criptomoedas disse que 
pausaria os saques no fim de semana.

Às 08h48, Bitcoin era negociado na 
mínima das últimas 24 horas, com que-
da de 14,03% a US$ 23.630, o menor des-
de dezembro de 2020, enquanto Ethe-
reum caía 18,66% e Cardano, Solana e 
Dogecoin recuavam respectivamente 
13,56%, 19,25% e 18,98%.

A Celsius havia dito no domingo 
que pausaria "todos os saques, swaps 
e transferências entre contas", citan-
do "condições extremas de mercado", 
sem especificar mais.

O fundador e CEO da Celsius, Alex 
Mashinsky, negou vigorosamente ape-
nas 24 horas antes que a rede estivesse 
tendo problemas para atender aos pe-
didos de resgate.

"Você conhece mesmo uma pessoa que 
tem um problema de retirada de Celsius?" 
Mashinsky disse via Twitter em resposta à 
menção de outro usuário sobre investido-
res de varejo tendo problemas para retirar 
seus ativos da Celsius.

Ele acusou o usuário de espalhar 
"FUD e desinformação". FUD é o acrô-
nimo com as letras iniciais de Medo, 
Incerteza e Dúvida em inglês, e é usado 
principalmente como um termo pejora-
tivo contra qualquer pessoa que expres-
se ceticismo sobre criptomoedas.
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A Celsius não deu nenhum prazo 
para retomar seus serviços. dizen-
do que: "Há muito trabalho pela 
frente, pois consideramos várias 
opções, esse processo levará tempo 
e poderá haver atrasos".

O próprio token da Celsius per-
deu mais 50% no início do pregão 
de segunda-feira e perdeu quase 
95% de seu valor desde o final de 
março, a maior parte disso após o co-
lapso do sistema Terra-Luna semear 
dúvidas sobre o sustentabilidade 
das redes construídas em torno das 
promessas de altas recompensas de 
'staking' de curto prazo.

O modelo de negócios da Celsius 
foi construído para oferecer aos 
clientes altos rendimentos por seus 

depósitos de criptomoedas, que 
são emprestados a outras empresas 
de criptomoedas. O modelo teve 
problemas com os reguladores dos 
EUA que veem esses empréstimos 
como títulos não registrados. Pelo 
menos, quatro estados emitiram 
cartas de cessar e desistir para 
Celsius até setembro passado, de 
acordo com Decrypt.co. Enquanto 
isso, uma ameaça semelhante da 
Securities and Exchanges Com-
mission foi suficiente para impe-
dir a Coinbase (NASDAQ:COIN) 
(SA:C2OI34) de prosseguir com 
uma oferta semelhante.

As criptomoedas, em geral, fi-
caram sob pressão sustentada nas 
últimas semanas, à medida que 

o ritmo de aperto da política mo-
netária em todo o mundo aumen-
tou, tornando mais caro financiar 
investimentos em criptomoedas 
com a moeda fiduciária tradicio-
nal. Isso se tornou ainda mais um 
problema na sexta-feira, quando a 
inflação ao consumidor dos EUA 
para maio novamente superaram 
as expectativas, levando à espe-
culação de que o Federal Reserve 
pode aumentar suas principais 
taxas de juros em 75 pontos base 
esta semana, em vez dos 50 ante-
riormente esperados.

Derretimento  das criptomoedas aumenta ritmo 
com colapso da Celsius; bitcoin a US$ 23 mil

O fundador e CEO da Cel-
sius, Alex Mashinsky, ne-
gou vigorosamente apenas 
24 horas antes que a rede 
estivesse tendo problemas

Às 08h48, Bitcoin era negociado na mínima das últimas 24 horas, com queda de 14,03% Às 08h48, Bitcoin era negociado na mínima das últimas 24 horas, com queda de 14,03% 
a US$ 23.630, o menor desde dezembro de 2020, enquanto Ethereum caía 18,66% e a US$ 23.630, o menor desde dezembro de 2020, enquanto Ethereum caía 18,66% e 
Cardano, Solana e Dogecoin recuavam respectivamente 13,56%, 19,25% e 18,98%.Cardano, Solana e Dogecoin recuavam respectivamente 13,56%, 19,25% e 18,98%.
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Um homem atacou e tentou agre-
dir o padre Aldo de Souto Santos, que 
celebrava uma missa na manhã des-
se domingo na Igreja Nossa Senhora 
Aparecida, no Cachambi, na Zona 
Norte do Rio. O episódio foi registra-
do em vídeo que viralizou nas redes 
sociais. A cerimônia era realizada em 
comemoração antecipada ao Dia de 
Santo Antônio, o santo casamenteiro.

Na gravação, o fiel se aproxima do 
púlpito logo após o padre ter cum-
primentado os presentes, desejando 
um bom dia. O homem, que vestia 
casaco cinza e calça jeans, se apro-

xima de Aldo e tenta agarrá-lo. Ele 
logo é contido por outras pessoas. 
O episódio causou pânico entre os 
fieis e vários começaram a gritar.

O caso não chegou a ser registra-
do em nenhuma delegacia de polí-
cia pelo padre. Nesta segunda-feira, 
o delegado titular da 23ª DP (Méier), 
Deoclécio Francisco de Assis Filho, 
compareceu à igreja acompanhado 
de investigadores em busca de in-
formações sobre o episódio.

Em depoimento aos policiais, padre 
Aldo afirmou que não via há cerca de 
cinco anos o fiel que o atacou, identi-

ficado como Henrique. A vítima acres-
centou acreditar que foi atacada por-
que não conseguiu ajudar o homem na 
reconciliação com sua ex-companhei-
ra. Henrique será ouvido pela polícia 
ainda nesta segunda.
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'INDÍCIOS LEVAM A CRER QUE 
FIZERAM ALGUMA MALDADE A ELES',
diz Bolsonaro sobre 
desaparecimento 
de jornalista e
 indigenista

Rosinha Garotinho surfa na 
onda de Pantanal e vídeo 
como Juma Marruá tem 
mais de 40 mil visualizações

O presidente Jair Bolsonaro 
afirmou nesta segunda-feira que 
os "indícios" são de que o indige-
nista Bruno Pereira e o jornalista 
inglês Dom Phillips foram vítimas 
de alguma "maldade", e que será 
"muito difícil encontrá-los com 
vida". Os dois estão desaparecidos 
há mais de uma semana na região 
do Vale do Javari, na Amazônia.

— Os indícios, os indícios, levam 
a crer que fizeram alguma maldade 
com eles. Porque já foi encontrado 
boiando no Rio vísceras humanas, 
que já estão aqui em Brasília para 
fazerem o (exame de) DNA. Pelo 
tempo, já temos hoje nono dia 
que isso aconteceu, vai ser muito 
difícil encontrá-los com vida. Peço 
a Deus que isso aconteça, que 
encontremos com vida, mas os 
indícios levam pelo contrário no 
momento — disse o presidente, em 
entrevista à CBN Recife.

No domingo, o Corpo de 
Bombeiros do Amazonas e a 

A ex-governadora do Rio, Rosinha Garotinho, 
viralizou na internet com um vídeo no Instagram 
homenageando a Juma Marruá, personagem da no-
vela Pantanal. Na mídia, que já tem mais de 40 mil 
visualizações, a mulher do também ex-governador 
Anthony Garotinho aparece com uma blusa com 
estampa de onça, performando em uma cadeira ao 
som da trilha sonora da trama.

Questionada por uma seguidora se assistia à nove-
la, Rosinha respondeu que não, mas que lê e escuta 
no rádio comentários sobre a produção. A filha de Ro-
sinha, a deputada federal Clarissa Garotinho (PROS), 
aprovou o vídeo e curtiu a postagem da mãe.

No clã Garotinho, o sucesso na internet não 
é exclusividade de Rosinha. Nas últimas sema-
nas,  a família tem investido em vídeos engra-
çados e Garotinho também viralizou na rede 
com uma mídia no melhor estilo "tiktoker". 
Na publicação, o pré-candidato ao governo do 
Rio aparece na sala de casa em diferentes po-
ses e expressões faciais — ora sério,  ora sorri-
dente —, que se alternam conforme o ritmo de 
uma música eletrônica.

Polícia Federal informaram que 
foi encontrada uma mochila que 
pertencia a um dos dois desapa-
recidos. O material será encami-
nhado à perícia.

A mochila estava amarrada 
em uma árvore, em área de 
igapó, terreno de mata alaga-
da. Segundo o Corpo de Bom-
beiro, que encontrou o mate-
rial dentro da mochila, havia 
um notebook, livros e rou-
pas. Segundo indígenas que 
acompanhavam as buscas, a 
mochila pertenceria a um dos 
dois desaparecidos.

Na entrevista desta segunda, 
Bolsonaro também criticou uma 
decisão do ministro Luís Rober-
to Barroso, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), que deu cinco dias 
para que as autoridades apresen-
tem um relatório "contendo to-

das as providências adotadas e 
informações obtidas".

O presidente disse que "deze-
nas de milhares que desapare-
cem por ano no Brasil", mas que 
Barroso "se preocupou apenas 
com esses dois".

— É dispensável o senhor Bar-
roso dar uma de dono da verdade 
e dar cinco dias para o presiden-
te explicar ou achar esses dois 
que desapareceram lá na região 
amazônica. Estamos fazendo a 
nossa parte. Agora, eu não tenho 
o número exato aqui, (mas que-
ria) dizer ao senhor Barroso que 
são dezenas de milhares que de-
saparecem por ano no Brasil, ele 
se preocupou apenas com esses 
dois. Nós, via nosso Ministério da 
Mulher, Direitos Humanos, nós 
nos preocupamos com todos os 
desaparecidos no Brasil.
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Padre é atacado por homem 
durante missa na Zona Norte do Rio
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COVID-19:

FDA dos Estados Unidos, órgão equiva-
lente à Anvisa no Brasil, divulgou no 
final do domingo um documento que 
afirma que a vacina da Pfizer contra a 
Covid-19 é segura e eficaz para crianças 
menores de 5 anos.

Para a próxima quarta-feira está 
agendada uma reunião na qual espe-
cialistas independentes da FDA vão 
analisar a autorização de uso emer-

gencial da vacina para crianças pequenas. Depois que os es-
pecialistas emitirem suas orientações após a reunião desta 
semana, a FDA decidirá se seguirá ou não o conselho.

O relatório da FDA indica que a vacina foi 75,6% eficaz 
na prevenção da Covid-19 sintomática em crianças de seis 
a 23 meses e 82,4% eficaz para crianças entre 2 e 4 anos. No 
geral, elas foram 80,4% eficazes em uma análise combinada 
de ambas as faixas etárias, disse a FDA.

“Os dados disponíveis apoiam a eficácia da série primá-
ria de 3 doses da vacina Pfizer-BioNTech (3   µg cada dose) na 
prevenção da Covid-19 na faixa etária de 6 meses a 4 anos”, 
disse o documento.

A equipe da agência acrescentou que “os dados de segu-
rança disponíveis de um banco de dados total de mais de 

Vacina da Pfizer Vacina da Pfizer 
foi 75,6% eficaz foi 75,6% eficaz 
em crianças de em crianças de 
6 a 23 meses 6 a 23 meses 
e 82,4% eficaz e 82,4% eficaz 
para crianças para crianças 
entre 2 e 4 anos. entre 2 e 4 anos. 
Foto: Freepik.Foto: Freepik.
comcom

3.000 receptores de vacinas não sugerem novas preo-
cupações de segurança em comparação com o perfil de 
segurança descrito em grupos etários mais velhos”.

Se a FDA e os Centros de Controle e Prevenção de 
Doenças aprovarem as vacinas para crianças mais no-

vas, elas poderão estar disponíveis já na próxima sema-
na, informou o jornal americano Washington Post .

Nos Estados Unidos, a vacina da Pfizer está li-
berada para crianças a partir dos 5 anos de idade, 
assim como no Brasil.

O Tribunal de Justiça do 
Estado do Rio de Janeiro (TJ-
-RJ) vai promover a 1ª Sema-
na do Estado Conciliador, que 
tem como objetivo resolver as 
ações contra o Detran.RJ mo-
vidas por motoristas que ti-
veram o direito de dirigir sus-
penso por causa de multas. A 
iniciativa, que tem parceria 
com a Procuradoria Geral do 
Estado (PGE-RJ), teve início 
nesta segunda-feira (dia 13) e 
vai até o dia 15 de junho.

Segundo Cesar Cury, presi-
dente do Núcleo Permanente 
de Métodos Consensuais de 
Solução de Conflitos (Nupe-
mec) do TJ-RJ, o acordo é um 

ponto essencial para as garan-
tias constitucionais, além da 
solução de conflitos.

"Esse acordo de cooperação 
entre o Tribunal e a Procuradoria 
do Estado é um passo importan-
te na consolidação da política 
pública da consensualidade, 
tornando efetivas as promessas 
constitucionais e processuais ao 
entregar ao cidadão uma forma 
mais rápida, fácil e sem ônus 
para solução dos seus conflitos”.

Os 221 processos destacados 
para as negociações serão acom-
panhados por procuradores do 
Estado e conciliadores. Em caso 
de acordo, as ações serão levadas 
aos juízes para homologação.

TJ-RJ PROMOVE SEMANA 
DE CONCILIAÇÃO PARA 
MOTORISTAS QUE PERDERAM 

A

VACINA DA PFIZER É SEGURA VACINA DA PFIZER É SEGURA 
E EFICAZ PARA MENORES E EFICAZ PARA MENORES 
DE 5 ANOS, AFIRMA FDADE 5 ANOS, AFIRMA FDA

Os 221 processos destacados para as negociações serão acompanhados por Os 221 processos destacados para as negociações serão acompanhados por 
procuradores do Estado e conciliadores Foto: Arquivoprocuradores do Estado e conciliadores Foto: Arquivo
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Casos de investigação:

Idosa e diarista mortas

não cometessem o crime
EM IMÓVEL DE LUXO IMPLORARAM PARA 
QUE PINTORES

Preso após se apresentar , na noite de 
sábado, na 21ª DP (Bonsucesso), Willian 
Oliveira Fonseca, de 33 anos, prestou de-
poimento na Delegacia de Homicídios da 
Capital, neste domingo, e confessou ter 
sido o autor das mortes da aposentada Mar-
tha Maria Lopes Pontes, de 77, e da diarista 
Alice Fernandes da Silva, de 51. Ao ser ou-
vido pelos agentes, Willian contou que as 
duas mulheres imploraram para não serem 
mortas. "Ambas as vítimas clamavam para 
que Jhonatan não fizesse aquilo", diz o ter-
mo de declaração, obtido pelo GLOBO, no 
qual ele afirma ainda que Martha e Alice 
alegavam para o comparsa "que já o tinham 
ajudado, e que ele era trabalhador".

Jhonatan Correia Damascendo, que 
já havia feito trabalhos como pintor no 
apartamento de Martha, situado em um 
prédio de luxo no Flamengo, na Zona Sul 
do Rio, também está preso. Em suas de-
clarações, Willian alegou que teria atendi-
do uma ordem de Jhonatan para matar as 
duas mulheres. Segundo ele, o comparsa 
planejou toda a ação e temia ser reconhe-
cido pelas vítimas, e por isso teria orde-

nado o duplo assassinato. Jhonatan 
já teve a prisão em flagrante conver-
tida em preventiva pela Justiça.

Já Willian Oliveira Fonseca passará 
por uma audiência de custódia, que 
poderá confirmar ou não a validade de 
sua prisão, nesta terça-feira. Durante o 
depoimento, ele afirmou que a diarista 
foi a primeira a ser assassinada, em um 
banheiro da residência. Em seguida, 
ele foi até a um dos quartos do aparta-
mento e matou a aposentada. Os dois 
crimes foram executados com uma 
faca encontrada por eles no imóvel. 
Ainda segundo o suspeito, logo após o 
crime, Jhonatan jogou álcool no imó-
vel, que foi parcialmente incendiado.

Ele alegou ainda que os dois fugi-
ram com R$ 15 mil, sacados da conta 
da aposentada por Jhonatan, após 
ela ter sido forçada a assinar três che-
ques, além de joias e celulares. Se-
gundo Willian, do valor roubado, ele 
ficou apenas com R$ 2,5 mil e uma 
parte das joias. Ele informou ainda 
já ter gastado o dinheiro e ter jogado 

fora parte do produto do roubo assim 
que soube da repercussão do caso.

A aposentada e a diarista foram mor-
tas no último dia 9. Ambas foram assas-
sinadas com golpes de faca dentro de um 
apartamento onde a primeiro morava, no 
Bairro do Flamengo, na Zona Sul do Rio. 
Quando foi preso, Jhonatan confirmou 
ter ido a uma agência bancária descontar 
os cheques assinados por Martha Maria. 
Ele alegou, no entanto, já ter encontrado 
as duas mortas aos retornar no local com 
o dinheiro. Os dois vão responder por la-
trocínio (roubo seguido de morte).

Em seu depoimento, Willian Oliveira 
Fonseca informou ainda que, antes do 
crime, Jhonatan telefonou para Martha 
Maria dizendo que passaria na residên-
cia para deixar um currículo. Já o outro 
suspeito disse aos policiais que, com o 
dinheiro roubado, pagou dois agiotas 
a quem estava devendo e fez compras 
para sua residência. Ele negou ter visto 
Martha e Alice sendo mortas, tampou-
co o apartamento sendo incendiado, 
crimes atribuídos por ele a Willian.

Uma perseguição entre um mo-
torista de uma van pirata e agen-
tes da Coordenadoria Especial de 
Transporte Complementar, da Se-
cretaria de Ordem Pública (Seop), 
por ruas de São Cristóvão, na Zona 
Norte do Rio, na manhã desta se-
gunda-feira, quase terminou em 
uma tragédia. De acordo com in-
formações da pasta, o condutor do 
utilitário não obedeceu a ordem de 
parada, em frente ao Campo de São 
Cristóvão, e fugiu por ruas do bairro.

Segundo a Seop, ao avistar os fis-
cais “o condutor da van fugiu pela 
contramão, fazendo uma conver-
são irregular em um posto de gaso-
lina”. O motorista foi identificado 
como Marcelo de Souza.

Durante a perseguição, Marce-
lo não se importou com a presen-
ça de passageiros e seguiu pelas 
ruas do bairro em altíssima velo-
cidade. Pedestres escaparam por 
pouco de um acidente, de acordo 
com a secretaria. O veículo só pa-
rou na Rua São Januário.

A van, de cor cinza e de placa 
LQG-3302, não tinha identifica-
ção de transporte coletivo. No De-
tran-RJ, o veículo consta como ca-
tegoria aluguel. A van é a mesma 
que em janeiro de 2021 foi flagra-
da com adesivo falso da Secretaria 
municipal de Saúde.

Marcelo de Souza, que tam-
bém teve o veículo apreendido, 
foi autuado por fazer transporte 
pirata, transitar na contramão, 
forçar passagem entre veículos e 
dirigir ameaçando demais veícu-
los na via. A Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH) do motorista 
foi apreendida. O caso foi registra-
do na 17ª DP (São Cristóvão).

em bloqueio da PM, 
foge e quase atropela
pedestres em ruas
da Zona Norte

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

Van pirata não para

Willian ao chegar na Delegacia de Homicídios da Capital Willian ao chegar na Delegacia de Homicídios da Capital 
Foto: ReproduçãoFoto: Reprodução
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VIOLÊNCIANo Dia dos Namorados, mulher é morta por companheiro 

na Zona Oeste; mãe do suspeito o entregou

Uma mulher de 25 anos foi assassinada na 
manhã do último domingo em Santa Cruz, na 
Zona Oeste do Rio. Lais Batista da Silva Rocha 
dos Santos foi morta pelo namorado, que foi en-
tregue à polícia pela mãe dele. Parentes de Laís 
acreditam que o crime foi cometido por ciúmes. 

Ela era mãe de um casal de filhos: uma menina 
de 8 anos e um menino de 5.

De acordo com as primeiras informações, Laís 
havia saído com Magno Rocha – com quem havia 
começado um relacionamento recentemente. Os 
dois teriam ido a um bar na noite de sábado e, pos-

Um estudante de Nutrição usou as 
redes sociais para denunciar que foi 
acusado de roubar um guarda-chuva 
no Teatro Ipanema, no bairro de mes-
mo nome, na Zona Sul do Rio, na noite 
do último sábado (11). O caso teria acon-
tecido após a pré-estreia da peça. Fábio 
Leandro Souza do Nascimento, de 25 
anos, gravou um vídeo em que contou 
como tudo aconteceu. A publicação 
viralizou nas redes sociais. Entretanto, 
ele ainda não registrou o boletim de 
ocorrência. O rapaz afirmou que aguar-
da apenas um advogado para fazer um 
registro de ocorrência contra a mulher, 
na tarde desta segunda-feira.

Segundo o universitário, tudo aconte-
ceu na estreia da peça ‘Nem Todo Filho 
Vinga’, que fala sobre racismo, precon-
ceito e desigualdade social. No vídeo, 
gravado no dia seguinte, ele desabafou 
sobre o caso de suposto racismo.

“Estou vindo aqui para comparti-
lhar o que aconteceu comigo ontem lá 

no Teatro de Ipanema. Eu fui acusado 
de roubar um guarda-chuva de uma 
pessoa branca que assistiu à peça ‘Nem 
Todo Filho Vinga’, que fala sobre, jus-
tamente, isso: preconceito, racismo e 
desigualdade social”, relatou o univer-
sitário, que prosseguiu:

“Se ali perto de mim não estivesse 
pessoas confirmando e indo ao meu 
favor, hoje eu poderia estar até preso 
por conta disso. Eu fui acusando de 
roubar um guarda-chuva. Sendo que o 
guarda-chuvas era meu. Tem câmeras 
que mostram que eu entrei e saí com o 
guarda-chuvas. Ela veio na minha dire-
ção perguntando: “Você vai para onde 
com o meu guarda-chuvas? Me devolve 
meu guarda-chuvas. Me dá”, agressiva-
mente”, relatou Fábio.

o jovem, que é nascido e criado 
no Chapéu-Mangueira, no Leme, dis-
se que foi ao teatro para prestigiar a 
peça, que é feita por uma atriz amiga 
de sua mulher. No entanto, ao sair do 

Lais Batista dos Santos, morta pelo namorado em 
Santa Cruz Foto: Reprodução

Jovem negro denuncia racismo 
após ser acusado por mulher de 
roubo em teatro da Zona Sul
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teriormente, seguiram para a casa da mãe 
do suspeito, na Reta da Base, em Santa Cruz. 
Segundo uma prima da vítima, o casal havia 
se conhecido pelas redes sociais e estavam 
juntos há cerca de 15 dias.

Testemunhas contaram que, na manhã 
de ontem, houve uma briga entre o casal. 
Em seguida, a mãe de Magno escutou um 
disparo. Ela chamou a polícia e não deixou 
que o filho saísse de casa.

– A gente sabia que ela estava com esse cara 
há cerca de 10 a 15 dias. Um relacionamento 
muito recente. Como a minha prima gostava 
muito de cavalos, acredito que eles se conhe-
ceram por isso – contou a esteticista Mariana 
Mello de Menezes, 25, prima de Laís.

Mariana destacou que os pais da vítima es-
tão em choque com o assassinato e não conse-
guem acreditar no crime.

– Ontem, quando eu fiquei sabendo (do 
assassinato), fiquei surpresa. Ela não che-
gou a comentar sobre brigas. Eles estavam 
juntos há tão pouco tempo que nem os pa-
rentes conheciam ele ainda. Foi uma bru-
talidade tão terrível que os meus tios estão 
em choque. A família toda. A gente nunca 
esperava isso. Ela foi casada há oito anos e 
se separou há um ano. (Ela) Era uma meni-
na muito boa. Não merecia ser morta assim 
– desabafa a esteticista.

Quando é questionada sobre a atitude da 
mãe de Magno, que o impediu de fugir, Maria-
na diz que “ela acertou nessa parte”.

local foi abordado pela mulher que o 
acusava de ter roubado o objeto.

– O espetáculo foi uma maravilha. 
Mostrou tudo que eu vivi. Foram cenas 
fortes e que me emocionaram muito. 
(Após o espetáculo) Minha esposa foi 
ao banheiro e fui saindo. E aconteceu 
isso tudo. Ela veio gritando e me acu-
sando de roubo. Poxa, aquilo dentro de 
um teatro lotado de pessoas brancas, 
segurando o mesmo tipo de guarda-
-chuva e ela só veio me abordando? Ela 
surgiu do nada, gritando, me acusando 
de algo que não tinha cometido. Ela 

veio logo pra cima do Fábio, menino 
negro – desabafa o estudante.

Ainda de acordo com o universitário, 
a mulher ainda tentou agarrá-lo e retirar 
o objeto de suas mãos.

– Ela chegou puxando, dizendo que 
era dela. Eu questionei e falei que não 
era dela. Ela não confiou na minha 
palavra. A minha negativa não bastou 
pra ela. Ficamos naquele impasse por 
muito tempo e as pessoas começaram 
a me defender. E se as pessoas não me 
defendessem? O que teria acontecido 
comigo? – questiona o rapaz.
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I CONFERÊNCIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE 
DÁ INÍCIO ÀS DISCUSSÕES DO PLANO MUNICIPAL

Estado do Rio 
de Janeiro e a 
Prefeitura de 
Japeri, por 
meio da Se-
cretaria Mu-
nicipal do 
Ambiente e 
Desenvol-
v imento 

Sustentável, realizaram nesta sex-
ta-feira (10) a I Conferência Munici-
pal do Meio Ambiente de Japeri. O 
evento marcou o encerramento da 
Semana do Meio Ambiente no mu-
nicípio e contou com a participação 
de membros da sociedade civil, 
estudiosos, empresários e políticos 
da região para a discussão do Plano 
Municipal de Meio Ambiente.

Com a presença da prefeita Drª 
Fernanda Ontiveros, integrantes e 
representantes da Câmara Muni-
cipal, Secretaria Estadual do Meio 
Ambiente, Defesa Civil Estadual e 
Municipal, Semades, Comdema, 
empresários do município e estu-
diosos da área, a festividade contou 
com palestras e discussão do im-
portante Plano Municipal de Meio 
Ambiente – um marco para o mu-
nicípio –, que visa colocar em ação 
nos próximos anos dezenas de prá-
ticas socioambientais.

Para a secretária do Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável, 
Meire Lucy, este foi apenas o pri-
meiro passo de um trabalho árduo 
que ainda passará por muitas eta-
pas. “A expectativa é que a gente 
trabalhe em cima das metas suge-
ridas. A política de Meio Ambiente 
precisa ser elaborada em nosso 
município, mas, antes disso, é pre-
ciso haver planejamento. Com a 
discussão inicial do Plano Munici-
pal de Meio Ambiente nós já temos 
um direcionamento e poderemos 
alinhar as necessidades e expecta-
tivas da população, estudiosos, em-
presários e políticos da região”, diz.

Em sua fala, a prefeita Drª Fer-
nanda Ontiveros agradeceu a pre-
sença de todos na solenidade e 
lembrou que o município nunca 
tinha recebido um evento deste 
porte. “É uma vitória para a história 
da cidade trazer a I Conferência do 
Meio Ambiente. Após 30 anos de 

PARTICIPA DO 
LANÇAMENTO 
DO CAMINHO DO 
RECÔNCAVO

Ao longo da história humana 
os caminhos permitiram que 
sociedades se desenvolvessem 
social, econômica e cultural-
mente. Esta foi a inspiração 
para a criação da trilha de longo 
percurso que vai conectar os 
municípios de Duque de Caxias, 
Magé, Guapimirim e Cachoeira 
de Macacu onde existem par-
ques naturais como o Refúgio 
da Vida Silvestre da Serra da 
Estrela, Parque Natural da Serra 
dos Órgãos, entre outros.

Na última terça-feira, 07/06, 
a Prefeitura de Duque de Caxias, 
representada pelo secretário mu-
nicipal de Comunicação, Aroldo 
Brito, e pelas diretoras Marlen 
Maria Cabral Ramalho e Zilma 
Alves, da Secretaria Municipal de 
Cultura e Turismo, participou do 
lançamento do projeto Caminho 
do Recôncavo da Guanabara, que 
aconteceu na sede do Instituto 
Sinal do Vale, no bairro Santo 
Antônio, em Xerém.

A ideia inicial partiu de três 
organizações que têm como fina-
lidade a restauração dos ecos-
sistemas gerando, ao mesmo 
tempo, benefício social e econô-
mico, o Instituto Sinal do Vale, a 
RPPN El Nagual e a Reserva Eco-
lógica de Guapiaçu REGUA, que 
trabalham na região. O primeiro 
trecho, de cerca de 50 Km de ex-
tensão, foi lançado nesta terça-
-feira (07), com uma caminhada 
de sete quilômetros, partindo 
da sede do Sinal do Vale, até o 
marco zero do Caminho do Re-
côncavo da Guanabara, e contou 
com a participação de amigos e 
colaboradores do projeto.
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emancipação, conseguimos 
finalmente realizar esse sonho 
de reunir pessoas de grande 
prestígio para se unirem a nós 
na luta em proteção ao Meio 
Ambiente. É muito importante 
debater sobre o assunto porque 
sem debate não chegaremos 
em lugar algum e não conse-
guiríamos traçar metas tão 
importantes para o desenvolvi-
mento do município pensando 
na política da sustentabilidade 
e educação ambiental”, conta.

Na parte da manhã, o even-
to contou com palestras de 
Hélio Vanderlei Coelho Filho, 
diretor de segurança hídrica e 
qualidade ambiental do INEA, 

que discorreu sobre a impor-
tância dos recursos hídricos 
para Japeri e Baixada Flumi-
nense; e do Dr. Felipe da Costa 
Brasil, engenheiro agrônomo 
e de segurança do trabalho, 
mestre e doutor em ciências 
do solo e pós doutor em en-
genharia agrícola e ambiental, 
que trouxe à mesa reflexões 
sobre a gestão ambiental local, 
seus desafios e potencialida-
des na gestão de resíduos sóli-
dos dentro do município.

Grupos de discussão
Logo após as palestras, 

os presentes foram divi-
didos em cinco equipes, 

onde os integrantes cons-
truíram sugestões de me-
lhorias no município. Cada 
grupo elencou cerca de 
cinco propostas com o ob-
jetivo de montar estraté-
gias que serão inseridas no 
Plano Municipal de Meio 
Ambiente. Os temas gira-
ram em torno dos Objeti-
vos do Desenvolvimento 
Sustentável (ODS) que são: 
o consumo e produção res-
ponsável, água potável e 
saneamento, ações contra 
mudança global do clima, 
vida na terra e parcerias 
para implementação das 
ODS no município.

Com a presença 
da prefeita Drª 
Fernanda Onti-
veros e outros 
participantes, 
a festividade 
contou com 
palestras e 
discussão

Evento marca o encerramento da Semana do Meio Ambiente no 
município e conta com presença de figuras públicas, além da dis-
cussão do Plano Municipal de Meio Ambiente

O
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Maurício Souza foi anunciado pelo 
Vasco como novo técnico até o fim da Sé-
rie B 2022. Ex-auxiliar do Flamengo e até 
então no Athletico-PR na mesma função, 
ele chega com um auxiliar técnico, João 
Eduardo, para liderar o projeto de retor-
no à Série A do Campeonato Brasileiro.

Natural do Rio de Janeiro e com passa-
gens por Athlético Paranaense, Botafogo 
e Flamengo, o profissional de 48 anos 
atuou com a camisa do Vasco no futsal 
adulto em 2001 e atuou em São Januário 
como treinador nas categorias de forma-
ção da modalidade em 2007. Ele nunca 
comandou uma equipe principal.

Sua apresentação será na terça-feira, 
às 13h, no CT Moacyr Barbosa. A estreia 
acontecerá no sábado, contra o Londri-
na, no estádio do Café.

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

A atacante Marta surpreendeu os fãs na se-
mana passada ao postar um story em clima 
de romance com uma nova namorada. A atu-
al paixão da brasileira, Carrie Lawrence, tem 
muito em comum com Toni Deion Pressley, 
a ex-noiva da atacante, com quem ela estava 
desde 2019 e de quem não se sabe ao certo 
quando se separou. As duas são americanas, 
jogadoras de futebol, companheiras de equi-
pe de Marta no Orlando Pride e jogam como 
defensoras. Mais do que isso: disputam posi-
ção no time da Flórida (EUA).

O grupo treinado por Amanda Cromwell 
não tem uma defesa titular definida. Desde 
o início da temporada, em março, sete joga-
doras vem se alternando nas quatro ou cinco 
vagas do setor. Na principal competição do 
futebol feminino americano, a NWSL, que co-
meçou em maio, Lawrence, de 24 anos, vinha 
sendo titular desde o segundo jogo - nas duas 
primeiras partidas ao lado de Pressley, de 32, 
nas três seguintes com ela no banco. Até que 
uma lesão nas costelas, sofrida em campo, 
tirou a namorada de Marta de ação: nos dois 

Nova namorada de Marta, Carrie Lawrence disputa 
posição no Orlando Pride com a ex-noiva da brasileira

CARRIE LAWRENCE E TONI DEION, ZAGUEIRAS DO ORLANDO PRIDE FOTO: ARTE/DIVULGAÇÃO 

Vasco anuncia 
Maurício Souza como 
novo técnico para o 
restante da Série B
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Futebol

primeiro treino no Flamengo 
com Santos e Arrascaeta

jogos em que foi baixa, a ex-noiva da brasileira retornou ao time 
titular, ganhando inclusive a faixa de capitã.

Na próxima partida, domingo, contra o Portland Thorns, Lawrence já 
deve estar à disposição: vem treinando normalmente pelo menos desde 
a última quarta-feira. Caberá ao técnico interino Seb Hines decidir o novo 
capítulo desta disputa particular, já que a treinadora titular está em licença 
administrativa devido a uma investigação sigilosa - teria a ver com supostas 
queixas de abuso, bullying e discriminação às jogadoras da equipe.

Dorival comanda

Após sua primeira derrota no coman-
do do Flamengo, o técnico Dorival Júnior 
foi a campo no CT Ninho do Urubu para 
liderar a equipe pela primeira vez em um 
treinamento. Nesta segunda-feira, o novo 
treinador começou o trabalho de fato, já 
que assumiu o time no sábado diante do 
Internacional sem ter feito nenhum tipo de 
atividade após a demissão de Paulo Sousa.

O principal desafio de Dorival será justa-
mente a falta de tempo, tanto que o coman-
dante não será sequer apresentado em entre-
vista coletiva. Serão 12 partidas em 40 dias, 
sem intervalo de uma semana livre entre 
nenhum deles. A próxima nesta quarta-fei-
ra, contra o Cuiabá, no Maracanã. Jogo que 
antecede os dois clássicos nacionais diante 
do Atlético-MG. O primeiro no domingo pelo 

Brasileiro, e o outro no meio de semana, pela 
Copa do Brasil. Depois, viagem para pegar o 
Tolima na Libertadores.

A boa notícia é que o elenco começa a ficar 
encorpado outra vez. Nesta segunda-feira, o 
goleiro Santos se mostrou recuperado com-
pletamente e já treinou com os restante do 
grupo. Ele sofreu uma lesão muscular grave 
na coxa há quase dois meses. Agora, Dorival 
terá que escolher se mantém Diego Alves 
como titular ou dá chance ao contratado a pe-
dido de Paulo Sousa. O jovem Hugo, no mo-
mento, segue como reserva. Outra cara nova 
na atividade foi Arrascaeta, que retornou da 
data Fifa pelo Uruguai, e está à disposição. O 
zagueiro Fabrício Bruno também se recupe-
rou de lesão e treinou no campo, assim como 
o jovem Matheus França.


